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Schriftliche Anfrage

von Gemeinderat Dominik Infanger

fur Fragestunde anlasslich der Gemeinderatssitzung vom 17. Dezember 2015

Wie weiter mit der Tempo-30-Zone auf der t.oestrasse?

Vor ziemlich genau einem Jahr, am 19. Dezember 2015, wurde die bis 1. Februar
2016 befristete Tempo-30-Zone auf der l.oestrasse im Amtsblatt der Stadt Chur
publiziert. In der Medienmitteilung der Stadt Chur vom 30. April 2015 wurde eine
Nachkontrolle in Aussicht gestellt. Der Stadtrat hat an der Sitzung des
Gemeinderates vom 7. Mai 2015 diesen auf Anfrage hin wissen lassen, dass nicht
beabsichtigt sei, auf der l.oestrasse eine definitive Tempo-30-Zone einzufUhren.

1. Wurde die Nachkontrolle durchgefUhrt?
2. l.auft der Versuch einer Tempo-30-Zone auf der l.oestrasse am 1. Februar

2016 ersatzlos aus? Falls nein, warum nicht und wie ist das weitere Vorgehen
geplant?

Chur, am 8. Dezember 2015
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(Dominik Infanger)


